

# AWNI

## Kru Humas-IKP Diskominfo Nikmati Suasana Alam Permandian Air Panas Pincara

Editor Jus - [LUWUUTARA.AWNI.OR.ID](http://LUWUUTARA.AWNI.OR.ID)

Sep 23, 2023 - 14:26



LUWU UTARA - Di tengah kesibukannya melakukan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) Keterbukaan Informasi Publik (KIP) tingkat desa di Desa Pincara Kecamatan Masamba, kru Humas-IKP Dinas Komunikasi, Informatika,

Statistik dan Persandian (Diskominfo) Luwu Utara tak lupa meluangkan waktu untuk menikmati suasana alam Objek Daya Tarik Wisata (ODTW) yang ada Desa Pincara yang sangat dikenal, Permandian Air Panas Pincara, Kamis (21/9/2023).

Kru Humas-IKP berkunjung ke salah satu objek wisata unggulan Luwu Utara ini usai melakukan Monev KIP di Kantor Desa Pincara yang letaknya tak jauh dari lokasi ODTW Air Panas Pincara. Ungkapan yang mengatakan, belum ke Masamba jika tidak mengunjungi Permandian Air Panas Pincara sepertinya menjadi tantangan tersendiri bagi kru Humas dan IKP tersebut untuk tidak menyalakan kesempatan menikmati suasana asri nan alami dari ODTW Air Panas Pincara.

Hal itu terlihat dari beberapa momen kebersamaan yang mereka unggah dan share ke media sosial, termasuk jejaring media sosial berbagi pesan, seperti WhatsApp. Kepala UPT Pariwisata Dinas Pemuda, Olahraga, dan Pariwisata (Disporapar), Lukman Hamarong, menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada kru Humas-IKP yang menyempatkan mengunjungi salah satu objek wisata terbaik di Kabupaten Luwu Utara, Permandian Air Panas Pincara.

“Saya kira ini patut kita apresiasi karena secara tidak langsung mereka berkontribusi terhadap upaya kita dalam mengakselerasi pencapaian target PAD melalui pembayaran retribusi. Mereka bersenang-senang usai bergulat dengan pekerjaan kantor, saya kira itu hal biasa, karena salah satu naluri manusia adalah menikmati keindahan, dan Permandian Air Panas Pincara adalah salah satu tempat yang bisa menghadirkan keindahan itu,” ucap Lukman, Kamis (21/9/2022).

Namun, kata Lukman, ada hal yang paling penting dari sekadar menikmati suasana Permandian Air Panas Pincara, yaitu terkait dengan promosi objek wisata. Menurut mantan Pranata Humas Diskominfo ini, hal paling penting di sektor pariwisata adalah promosi dan publikasi. “Dengan mengunjungi objek wisata, tentu kita berharap agar para pelancong atau pengunjung ini bisa bercerita tentang keindahan dan pesona wisata yang ada di Luwu Utara,” jelas Lukman.

“Kunjungan teman-teman Humas-IKP ini tentu kita harapkan dapat memberikan feedback yang positif, sekaligus menarik minat perangkat daerah lain untuk kemudian melirik objek wisata kita. Harapan ini tentu bagian dari upaya promosi objek wisata yang ada di Luwu Utara. Siapa lagi kalau bukan kita. Tentu sambil kita benahi beberapa hal yang dianggap kurang,” jelasnya, seraya mengatakan bahwa pengelolaan objek wisata ini adalah pekerjaan kolaboratif. (LHr)